Más de 15 toneladas entre agua, alimentos, medicamentos, insumos de aseo y herramientas para la remoción de escombros, fueron enviadas a la Región de Valparaíso por las estructuras de Santiago, y cerca de 10 toneladas más se han movilizado a través de los regionales y comunales del país, quienes han concentrado sus aportes en los principales centros de acopio de sus ciudades.

Frente al fatídico incendio que hace una semana arrasó con un número importante de poblaciones de Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana, y que costó la vida de más de un centenar de compatriotas y miles de viviendas completamente destruidas por las llamas, la militancia del Partido y de las Juventudes Comunistas concurrieron masivamente al llamado de solidaridad que hiciera la Dirección Nacional a desplegarse en todo el país, poniendo como lugar principal de acopio la sede del Comité Central.



Fue así que se logró reunir más de 13 toneladas que fueron entregadas el pasado miércoles por una delegación encabezada por la Secretaria General Bárbara Figueroa, los miembros de la Comisión Política Javier Albornoz, Cinthy Miskulini y Juan Andrés Lagos, la Secretaria General de las JJCC Bárbara Navarrete, y compañeros de la CNO, al centro de acopio en Achupallas de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Viña del Mar, y a la sede de la ACHIPEN en Quilpué, ambas entregas contaron con participación y coordinación de los respectivos comunales del Partido y de los regionales Galo González (Vta Costa) y Marta Ugarte (Vta Cordillera).

"Como dirección central estamos muy orgullosos y orgullosas por el despliegue que ha desarrollado nuestro Partido, de Arica a Punta Arenas generando iniciativas de solidaridad y buscando los mecanismos para hacer llegar esta solidaridad. Junto a nuestras juventudes comunistas estuvimos el día miércoles en terreno para poder identificar de qué manera podemos ayudar más y mejor a un proceso que va a ser largo, que tiene una etapa de urgencia para lo que hemos dispuesto la gestión de los acopios, pero sabemos que algo que también vamos a tener que ir gestionando durante los próximos meses, sobretodo los espacios de ollas comunes que serán el espacio que permita llegar con alimentación a las familias de la V región. Transmitirles a nuestras compañeras y compañeros el orgullo por todo el despliegue y la rápida respuesta que se ha tenido para ayudar en la Vta región y a otros sectores afectados por incendios como en la 6ta región. Destacar también el rol que ambos regionales del V han realizado en terreno, así como de nuestra compañera Delegada Presidencial Sofía González, quien desde el minuto cero ha coordinado todos los esfuerzos posibles para que el gobierno llegue de manera oportuna con las ayudas y las prioridades", señaló Bárbara Figueroa.

A la ayuda entregada el miércoles 07, se sumó este sábado una importante carga desde la comuna de Puente Alto que fue gestionada por las concejalas comunistas en coordinación con varias juntas de vecinos y organizaciones sociales. Otros esfuerzos importantes en la RM se han concentrado en los voluntariados que han levantado estos días las Juventudes Comunistas con las Federaciones Universitarias y con el INJUV, y que ya han movilizado a decenas de jóvenes a la zona siniestrada. Además, han contado con aportes de cascos, palas y otros insumos entregados por regionales de la RM como el Sur y D14.

César Torres, secretario político del comunal de Quilpué manifestó respecto a la ayuda entregada que "lo recibido representa la solidaridad de clase de nuestro Partido con todas y todos los trabajadores de Quilpué y las zonas afectadas, quienes pasan por duros momentos de carencias e incertidumbres. Estos actos solidarios, potencian en la práctica el humanismo comunista y la hermandad entre el movimiento popular y el Partido".



A nivel nacional los esfuerzos que ha concentrado el Partido han estado a disposición de los principales centros de acopio de los municipios y de las Delegaciones Presidenciales como ha sido el caso de Atacama y del Maule Sur, así como también de iniciativas solidarias que se han traducido en aportes monetarios directos para ir en ayuda de familias y militantes que fueron afectados como los reunidos por el regional de Ñuble, Atacama y Sola Sierra de Santiago. Entre las iniciativas a resaltar está la de nuestro concejal de La Araucanía, Raúl Landini, quien ha reunido 3 toneladas y media de alimentos que serán entregados los próximos días a los comedores populares levantados en la población Argentina de Quilpué y en el Olivar de Viñas del Mar.

Otra de las iniciativas que han encabezado militantes y cercanos al Partido Comunista, es la brigada médica de las y los egresados de la Escuela Latinoamericana de Medicina de Cuba, que ha desplegado profesionales de la Salud principalmente en Achupallas, cubriendo de manera importante las atenciones de APS en la zona. La instalación de la brigada ha contado con el aporte de diversos espacios en insumos médicos, como el realizado por el Sectorial de Administración Pública que lograron enviar una cantidad considerable de medicamentos para el funcionamiento de la brigada.

Sin duda la solidaridad expresada por la militancia ha marcado el trabajo del Partido en estos días, y que pretende concentrar esfuerzos durante el mes en curso atendiendo la complejidad de la catástrofe y lo largo que será en el tiempo retomar la normalidad para las familias afectadas. Al respecto de esto, Juan Andrés Lagos señaló que "las etapas que siguen serán largas, tal vez semanas y meses, por lo que es muy necesario articular la solidaridad

de una manera muy especializada y concreta en los temas que tienen que ver con la fase de reconstrucción, esta requiere mucho apoyo sistemático y ordenado. El Partido Comunista está ayudando a hacer una propuesta muy concreta del punto de vista de la mejor reconstrucción posible para las familias afectadas, que sea directa a las familias sin demoras y que no se transforme en un negocio".

